

9月の予定表



日	月 12:00~19:30	火 休館日	水 12:00~17:30	木 休館日	金 12:00~19:30	± 10:00~17:30
1	2	3 ※電話相談のみ 13:30~17:30	4	5 休館日	6	7
8	9 手話サークル (自主企画) 14:00~	10 地域相談日 10:00~12:00 予約相談日 13:00~17:30	11 メンバーミーティ ング 14:00〜 15:30	休館日	13 お菓子作り ※1 14:00~ お茶会 15:00~	14 トーンチャイム+ 音楽紹介 14:00~ ラジオ体操 15:00~
15	* * * * * 芍之。日 * * * * *	17 ※電話相談のみ 13:30~17:30	18 会議のため 13 時 開所 ※2 SST・当事者研究 14:00~		20 〜エンゲーリン グ(園芸の輪)〜 こうじやファーム 14:00〜 フラワーグルー プ(女性のお話し会) 15:00〜	21 ランチ会
22 *****	23	24 ※電話相談のみ 13:30~17:30	25 フラワーアレンジ メント ※3 14:00~	26 休館日	27 メンバーミーティング 14:00~15:30 生活相談 (松本さん) 18:30~19:30	(あけぼの展に向 けて作品を作りま す)
29	30 レジンアクセサリ ー(要予約・各時間4名)※4 15:00~ 16:00~		· & / & & • & / 4	48 • 84		* * * * * * * * * * * * * * * * * * *

○ 電話相談については月・金13:30~19:30、火・水・土13:30~17:30、開所・閉所かかわら ず行っております。

※1 13日のお菓子作りは100円材料費がかかります。作ったお菓子はお茶会(100円)に参加され た方と一緒に食べます。お菓子作り参加者のお茶会代は別途いただきません。

※2 18 日は会議のため 13 時からの開所となります。

※3 25日のフラワーアレンジメントはご自分でお花を用意してご参加ください。

※4 30日のレジンアクセサリーは事前予約制になっております。各時間4名まで、受付または電話 でご予約ください。作成したアクセサリーをお持ち帰りの場合は材料費100円を頂戴しております。



〒144-0033 大田区東糀谷 1-14-14 社会福祉法人プシケおおた こうじや生活支援センター Tel 03-5705-0738 (相談用)

03-5705-0744 (事務用) Fax 03-3742-3648 (事務用)

息苦しさを感じるほどの今夏の暑さは9月に入っても変わらず、この先10月半ばころま で残暑がつづくとの予報です。うんざりしてしまいますが、夏の疲れをためないように食 べて眠って適度に運動して毎日毎日を気遣いながら過ごしましょう。それでも朝晩は涼し さも増して虫たちの合唱に秋の気配も感じられます。装いを新たに、季節を楽しんでいき たいですね。

第十回夏のおまつりが開かれました!!

8月18日(日)こうじやセンターまつりを開催しました。町会の役員の方々ととも に打ち水から始まり開会式、当事者発表、レジン・プラバン作り、トーンチャイム・音 楽のプログラムに260人以上の来場者があり、盛会でした。

近隣の小学校に夏祭りの案内が配布されたこともあり家族で足を運んでくださり、開 会式から大勢の人でした。2階ではクッキング街の駅、P.プロゼクトの出店、利用者の 方たちが作ったアクセサリーを販売し、手作りのシュシュやアクセサリーを詰めたガチ ャポンも人気でした。

糀谷地区自治会連合会会長、東糀谷一・二丁目町会長をはじめ、多くのご来賓のみな さまにご挨拶をいただきましたことを、この場をお借りしてお礼申し上げます。また事 前準備・当日はボランティアさんにもお世話になりました。

2ページにも当日の様子を載せていますので、ぜひご覧ください。

常数さん学習会のお知らせ

台風7号接近にともなう臨時閉所(8月16日)について

生活福祉相談のプログラ ムで来ていただいている 常数さんと学習会を行い ます。

日時:9月21日(十) 午後2時~

場所:センター3階

フリースペース

みなさまぜひお越しくだ さい。

台風接近に伴う災害発生の危険性が報道され、こうじや生活支援セ ンターは16日(金)に予定されていたメンバーミーティング、お祭り 準備を翌 17 日(土)に延期することを 8 月 14 日(水)に決め、来所さ れた方、電話でお問い合わせの方にお伝えしました。その後、16 日(金)のフリースペースを閉めることを 15 日(木)昼に決めました。 その結果、当日、来所されて初めて閉所を知ることになった方たち には大変、申し訳ございませんでした。閉所などの決定はなるべく 早くし、ホームページへの掲載、電話でのお問い合わせに答えられ るようにして参ります。基本、外出をひかえるようにと注意を促す 報道があれば、自宅にいて自身の身を守る行動をとっていただきた いと考えます。引き続きご協力のほど、よろしくお願いいたします。

こうじや夏のおまつり



かまたセンター 鈴木さん

私も楽しかったのですが、 来場者の方が楽しんでいら っしゃって、とてもうれしく なりました。

ホームプシケ 高橋(航)さん

昨年に続き2度目の参加でした。私は主に受付を担当したのですが、1日を通して来場者が途切れることなく、皆さんが笑顔で出入りされていたのが印象的でした。「たまたま通りがかりに気になって来ちゃいました!」という参加者の方もいて、地域にひらかれたとても素敵なイベントだと感じました。ハロウィンも楽しみです♪

8月のメンバーミーティングセンター祭りの振り返り

今年のお祭りは、大人191名 子供106名が参加してくれ大盛況でした。

当事者発表は、始まる時間が早めだったことがあり、時間通りに来たらすぐ終わってしまったというご意見をいただき、あけぼの会とも相談しながら、今後の課題といたします。

以下メンバーさんの感想となります。

- ・昨年より販売品が少なかったですが、ガシャポンが大人気で、目隠しをしている為、何が入っているか 開けて喜ぶ姿が見られた。
- ・駐輪スペースを作り自転車がたくさん置けて良かったが、スタンプラリーを 1 階面接室にしたため、混雑してしまったので、場所の設定を今後検討する事も大事だと思った。
- ・スタンプラリーは水鉄砲などのおもちゃが大人気で、子供たちがマジックハンドで取るのに挑戦してくれていた。

プラバン・レジンアクセサリーは 28 名にご参加いただき、娘さんと来られた参加者さんからも 親子でできてうれしかったと感想をいただきました。

お疲れさん会には4人家族が参加してくれて、一緒にゆっくりとした時間を過ごせました。

反省点としては、本当は他の施設を見学に行きたかったが、行かれずに残念だったという感想も 聞かれました。

今回は小学校にスタンプラリーの用紙を配布したので来場者が多く、今後は館内の配置を考えたりするのも必要だという感想も聞かれました。

21212121212121212121212121

金スマでのスーパービーバーの真実 ペンネーム プリン

最初の頃だけ注目された。そしてソニーでオファーがあり、メジャーデビューした。

しかし、それからどんどん順位が下がっていった。まだ 4 人供 20 代初めてだったので、周りの大人の人から冷たい言葉ばかりで叱責され続けた。4 人供気を使い過ぎてボーカルの渋谷さんがストレスで胃に穴が開いて倒れた。それで悩んでマネージャーに辞めたいとベッドで告げた。その後メンバー4 人で話し合った。それで、このまま只辞めたら悔しいじゃないか。もう一度だけ自分たちで音楽をやっていこうと決めた。

だが、ソニーからは解雇されてしまった。それからはたったメンバー4人だけで活動をした。1日のホトンドヲ人供いろいろなアルバイトをして働いた。又、かつて回っていたライブハウスに何か所も挨拶に行き、深々と頭を下げた。以前はあまり触れていなかったお店の人たちなので、良く思われていなかったが、「やるんだったら頑張りなさい。」と激励された。

ライブハウスにお客さんが一桁しかいなかった。

それでも自分たちで働いて音楽をしている感じでとても楽しかった。そしてソニーの社員だった方が親身になってくれて、内緒でレコーディングしてくれたり、マネージャーになってくれた方もいた。あらゆる面で人と人との繋がりができた。それからだった。急速に順位ができるようになった。急速に順位が上がっていき、解雇したソニーから再びメジャーデビューできるようになった。こうして今のスーパービーバーに至っている。